

Ortsbeiratssitzung Breithardt – Beantwortung der Fragen zu offenen Punkten

Kühlzelle

Krankheitsbedingt konnte bislang die Zelle noch nicht in einen Anschaffungsprozess überführt werden. Dies wird voraussichtlich zu Jahresbeginn 2020 umgesetzt.

Grabstätte Pfr. Hauser

Eine verwaltungsinterne Prüfung hat ergeben, dass eine Anpassung der Friedhofssatzung notwendig wird. Das Grab bleibt seitens der Gemeinde Hohenstein bis zur abschließenden Klärung unberührt. Es wird eine Vorlage erstellt, um ein ewiges Ruherecht o.ä. für zu definierende Persönlichkeiten des öffentlichen Lebens satzungsrechtlich zu ermöglichen.

Rasengrabfeld

Im gleichen Kontext, wie zuvor hinsichtlich des Ruherechts ausgeführt, wird eine Satzungsänderung auf den Weg gebracht.